

Schreihals auf WDR 4

Beigesteuert von Robert
Tuesday, 7. August 2007

Es ist soweit, Schreihals hat es in den öffentlichen Rundfunk geschafft. Dank unseres Auftritts beim A-Cappella-Contest NRW waren wir mit unserem Song "Mach die Augen zu" am 02.08. in der Chorstunde von WDR4 zu hören. Man kann sich darüber streiten, ob es eine Ehre darstellt, auf WDR4 gespielt zu werden, uns hat es auf jedenfall mächtig gefreut. Hier kann man den gesamten Beitrag von uns hören. Angeblich klingen wir "ein bisschen wie die Wise Guys". Man wurde schon schlimmer beschimpft .

Robert